

dans l'Inde, et les deux autres en Europe. Ce sont des arbres et des arbrisseaux remarquables par la beauté de leurs fleurs, qu'on prendroit, au premier abord, pour des fleurs d'oranger. Elles sont disposées aux aisselles des feuilles, tantôt solitaires, tantôt en grappe. La substance appelée *benjoin*, est fournie, selon l'observation de Dryander, par une espèce de styrax (*styrax benzoin*), et non par le *laurus benzoin*, ni par le *terminalia benzoin*.

Le styrax officinal, storax (*styrax officinale*, L.). Cet arbrisseau s'élève peu et croît dans les pays chauds, dans la Syrie, la Judée, l'Italie, et dans les départemens méridionaux de la France. Il ressemble au cognassier; mais ses feuilles sont plus petites, et ses fleurs ont l'aspect des fleurs de l'oranger. Son tronc, couvert d'une écorce grise et unie, porte une tête un peu étalée; et ses rameaux, garnis de feuilles alternes, se terminent par une grappe de fleurs